



BIBLIOTECA DIGITAL BANESCO ESTARÁ PRESENTE EN FESTIVAL DEL LIBRO Y LA LECTURA EN CARACAS

Del 04 al 07 de abril, Banesco asistirá a la segunda edición del Festival del Libro y la Lectura, en Parque Cerro Verde, Caracas. La propuesta de Banesco estará representada por su Biblioteca Digital y el Fondo Editorial de la institución bancaria.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- estará presente en la segunda edición del Festival del Libro y la Lectura que tendrá lugar del 04 al 07 de abril, en el espacio de actividades del centro comercial Parque Cerro Verde, ubicado en la subida de Los Naranjos, en Caracas.

La propuesta de la institución bancaria estará representada por la Biblioteca Digital y el Fondo Editorial Banesco, en el stand 101.

“La Biblioteca Digital de Banesco nos ha permitido difundir obras de autores venezolanos reconocidos, cuyos contenidos contribuyen a la formación integral de la ciudadanía y la preservación del patrimonio cultural. A través del Fondo Editorial Banesco y en alianza con editoriales venezolanas, hemos logrado sumar más de 60 títulos a la Biblioteca Digital, que ha sido otra de nuestras formas de promover la educación y fomentar la lectura de una manera gratuita y accesible”, explica Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social.

El Festival del Libro y la Lectura es una actividad gratuita, abierta a todo público, que agrupará más de 30 expositores. El stand de Banesco contará con una muestra de algunas de las publicaciones de la Biblioteca Digital y el código QR que da acceso a todas las obras para su descarga inmediata. El horario de visita es de 6 pm a 9 pm el día jueves 4 de abril; viernes 5 de 2 pm a 9 pm; sábado 6 y domingo 7 desde las 10 am hasta las 9 pm y 8 pm respectivamente.

Agenda Banesco

Como parte de las actividades del Festival, Banesco acompañará los encuentros de dos de las editoriales aliadas: Cyngular y Fundación La Poeteca.

Viernes, 05 de abril

7:45 pm. Presentación del libro: 70 años de Crónicas Gastronómicas
70 años de Crónicas Gastronómicas es el último libro de la Colección Periodismo publicado por Banesco y Cyngular. Esta publicación recopila más de 50 crónicas en torno a la gastronomía venezolana y rinde honores a Rafael Lovera, Armando Scannone y a la periodista Rossana Di Turi. La presentación estará a cargo de Carlos Ortíz, compilador del libro; y Maruja Dagnino, escritora, periodista gastronómica y colaboradora de la publicación.

Domingo, 07 de abril

1 pm. 9na edición del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas

En el marco de la convocatoria de la edición 2024 del Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas, Fundación La Poeteca, Autores Venezolanos, Team Poetero y Banesco estarán presentando la nueva edición del concurso, en compañía de dos de los ganadores de ediciones anteriores para incentivar la participación.

Para conocer la agenda general del Festival del Libro y la Lectura, visita el [blog Banesco](#)

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene un Programa de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.